



IMMOCOACH<sup>®</sup>



7 Pièces

280 m<sup>2</sup>

Réf. 85102760

1 990 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un secteur boisé, sur un beau terrain plat, nous vous proposons cette fabuleuse villa de type californienne. Très lumineuse, et idéalement agencée avec de très beaux volumes, vous profiterez tout au long de l'année de la quiétude du lieu. 5 chambres dont une de plain pied, garage, piscine chauffée de 11x5m, ... panneaux solaires, jacuzzi, ... Vous êtes à proximité immédiate des plages et du centre-ville. Plus de renseignements sur demande. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Californian villa with pool, open view in peace. In a wooded area, on a beautiful flat land, we offer this fabulous villa of Californian type. Very bright, and ideally arranged with beautiful volumes, you will enjoy throughout the year the tranquility of the place. 5 bedrooms, including one on the main floor, garage, heated swimming pool of 11x5m, ... solar panels, jacuzzi, ... Close to the beaches and the city center. More information on request.

## **IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES**

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

